
VILLE DE DRANCY

NOUVEL ATELIER DE MAINTENANCE À LA COURNEUVE

➔ SE RENSEIGNER SUR LE PROJET ➔ DÉCLARATION D'INTENTION PDF

Une étape historique franchie
Pour la première fois, le prolongement de la ligne 7 du métro est inscrit dans le SDRIF-E. Les élus régionaux ont
adopté ce dernier lors du conseil régional du 11 septembre 2024. « Alors que la majorité PS-PCF avait
systématiquement refusé d'inscrire un projet de métro fortement attendu par les Drancéens, la majorité actuelle,
dirigée par Valérie Pécresse, l'a fait ! », se félicite Aude Lagarde, Maire de Drancy. Ce jeudi 3 avril 2025, la présidente
de la Région annonçait aux Drancéens le démarrage des études préalables dès cette année !

➔ L'AVIS DU 4  VICE-PRÉSIDENT RÉGIONAL CHARGÉ DU SDRIF-E

➔ RETOUR SUR L'ADOPTION DU SDRIF-E

Le métro en cœur de ville
L'arrivée de la ligne 7 du métro à Drancy est inscrite dans le nouveau Schéma directeur de la

Région Île-de-France, voté par les élus régionaux à l'été 2024. En décembre de la même année,
le plan État-Région a validé le financement des études nécessaires pour la réalisation de cette

ligne sous 15 à 20 ans. La mobilisation se poursuit !

E

Qu'est-ce que le SDRIF-E ?  .

https://www.ratp.fr/metro-ligne-7-atelier-maintenance-la-courneuve
https://www.ratp.fr/sites/default/files/inline-files/RATP_AMT_L7_Declaration-d-intention_VF_25-11-2024.pdf
https://www.instagram.com/p/Cumz3qlsG4M/?utm_source=ig_web_copy_link&igshid=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.iledefrance.fr/ile-de-france-objectif-2040-le-sdrif-e-adopte-en-seance-pleniere


➔ TÉLÉCHARGER LE PLAN EN PDF

Un combat de 20 ans
Ce projet, en plus d’être plébiscité par de très nombreux Drancéens, fait l’objet d’un véritable combat pour la majorité
municipale, mené pendant près de vingt ans par le député-maire Jean-Christophe Lagarde. Il est aujourd’hui poursuivi
par le maire de Drancy, Aude Lagarde. "Avec plus de 70 000 habitants, Drancy est la dix-huitième commune d’Île-de-
France et la cinquième ville de Seine-Saint-Denis, mais elle est la seule de cette taille située en petite couronne à ne
disposer d’aucun moyen de transport en commun "lourd" en son centre, malgré l’engagement de la majorité
municipale depuis de nombreuses années" a indiqué le maire lors du dernier conseil municipal.

Qu'est-ce que le SDRIF-E ? 

Pourquoi Drancy n'a jamais obtenu son métro ? 

Pourquoi la ligne 7 ? 

L'atelier de maintenance 

Les étapes 

Vos temps de trajet de la mairie vers... 

.

https://www.drancy.fr/fileadmin/medias/la_ville_s_engage/grands_projets/Pole_Bourget/Drancy_plan_metro_ligne7.pdf


➔ LA MOTION DU CONSEIL MUNICIPAL [PDF]

LIRE AUSSI

➔ LES TRANSPORTS À DRANCY

MAIRIE DE DRANCY
Place de l'Hôtel de ville - BP 76
93701 Drancy Cedex

HORAIRES :
Du lundi au vendredi de 9h à 17h30
Le samedi de 9h à 12h

Ce site utilise des cookies et vous donne le contrôle sur ce que vous souhaitez activer
Personnaliser

.

https://www.drancy.fr/fileadmin/medias/Actualites/2023/04/Metro/Motion_Ligne_7.pdf
https://www.drancy.fr/index.php?id=668
https://www.drancy.fr/accueil-3.html
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